
                   В Атлантическом - капитан Connely, в Тихом Hoyt
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Мы продолжаем свое плавание, пока что отдаляясь от Европы и России в южном 
направлении. Сейчас нас разделяет от СПб 10 часовых поясов! От Фиджи до Окленда 
около 1000 миль. Только что преодолели 32-ю параллель южной широты, приближаясь к 
Новой Зеландии. Стало заметно холоднее. Вчера усилился ветер до 32 узлов и сильно 
закачало (конечно, не так, как по пути в Нью-Йорк), сейчас ветер подуспокоился - качает 
вполне терпимо и пройти по кораблю можно, не держась за стены и поручни.
Как нам сообщил капитан в своем ежедневном полуденном обращении по радио, мы уже 
прошли больше, чем полпути! За кормой 15400 морских миль, а всего: от Саутгемптона до 
Саутгемптона- 28500 миль, или почти 53000 км! С ума сойти как много!
Вчера для участников кругосветного плавания (а я уже писал, что часть пассажиров 
совершает путешествия посегментно, например, от Сан Франциско до Сиднея) капитан 
устроил торжественный прием, на который прибыли многочисленные участники, одетые 
по такому случаю сверх нарядно. 

      Капитан, как всегда, выступил с ободряющей речью о нашем замечательном плавании, 
но вдруг сенсационно сообщил, что в Сиднее он нас покинет. Присутствующие даже 
ахнули от неожиданности, уж очень все к нему привыкли: симпатичный, харизматичный, 
приветливый и, видимо, профессиональный моряк. Позднее, мы порасспрашивали 
бывалых, и они нам сказали, что контракты у капитанов часто скоротечные, 2-3 месяца: 
работа очень хлопотная и сверх ответственная. 

       На фотографии изображен огромный торт с картой и 
нанесенным маршрутом кругосветного плавания. Но при мне, 
никто не решился его отведать. Наверное, это произойдет во 
второй очереди торжественного приема в 19.15, а мы были в 
первой очереди, в 17.00. Что делать, участников много, а 
капитан один.
Завтра прибудем в Окленд, столицу Новой Зеландии. 
Заказанные нами заранее экскурсии одна за другой отменились: 
буквально неделю назад в результате тропического шторма 
Габриэль, многие районы города сильно пострадали от 
наводнения… Будем гулять по городу пешком. Когда-то мы 
здесь были, посмотрим что поменялось.
 
   В память о нашем замечательном посещении Фиджи, Юля 
купила себе соответствующее платье в национальном стиле: 
пестро, но красиво и жизнеутверждающе.


